
 

 

 

 

 

 
Exmo. Sr. 
Presidente da Câmara de Vereadores de Colinas  
 
O Vereador abaixo assinado, no uso de suas atribuições e nos termos do 
Regimento Interno, requer, seja submetido à apreciação dos colegas 
vereadores a seguinte indicação: 
 
 
 

Indicação n° 005/2021 
 

  Indica ao Poder Executivo que, juntamente com os setores 
competentes, estudem a possibilidade da reabertura dos salões de beleza e 
barbearias do Município de Colinas. 

  
JUSTIFICATIVA:  
 
          Tendo em vista as regras da bandeira preta que proíbe a abertura 

dos salões de beleza e barbearias, entretanto, como a pandemia se 
arrastando, o trabalho de barbeiro e cabeleireiro acaba se tornando essencial, 
pois as pessoas precisam disso, visto que, faz parte da higiene pessoal e 
também para manter o emprego desses profissionais. 

Sugiro que salões de beleza e barbearias possam funcionar na 
proporção um profissional para cada cliente, mediante agendamento prévio, 
sendo vedada salas de espera, conforme horário estabelecido nas regras da 
bandeira preta. Todos profissionais deverão utilizar equipamentos de proteção 
individual compostos por máscaras de proteção, luvas descartáveis, aventais e 
toucas descartáveis. Medidas básicas de saneamento, como exigência do uso 
de máscaras de proteção por frequentadores e profissionais e ampla 
higienização de acessórios, são indispensáveis. 

Caso não seja viável a presente indicação, sugiro que o chefe do 
Poder Executivo busque outras alternativas junto ao Governo do Estado para 
regularizar a presente demanda.  

 
Câmara Municipal de Vereadores de Colinas, 08 de março de 2021.  

 
 
 
 
 
 

                                                                                                 Rodrigo Horn 
  Vereador do MDB 



         

 


